

Pratteln, 13. Mai 2019

Einwohnerratsfraktion

POSTULAT

**Publizierung von amtlichen Bestattungsanzeigen
auf der Homepage www.pratteln.ch**

Der Gemeinderat wird beauftragt, sämtliche Todesfälle und Bestattungen innerhalb der Gemeinde nebst in den herkömmlichen Kanälen künftig auch auf der **Homepage** aktuell und gut auffindbar zu veröffentlichen. Über diese neue Dienstleistung der Gemeindeverwaltung ist die Bevölkerung in geeigneter Form zu informieren.

Begründung:

Bis heute sind es die Kirchenglocken, die auf bevorstehende Bestattungen hinweisen und vielen Einwohnerinnen und Einwohnern an den Gang zum amtlichen Aushangkasten bei der Gemeindeverwaltung erinnern.

Bis anhin konnte man Bestattungsanzeigen fast lückenlos der abonnierten Tagespresse entnehmen. Doch wissen wir alle, dass sich die Medienkonsumgewohnheiten stark und stetig verändern. So auch die Dienstleistungsangebote der Herausgeberschaft von gedruckten Medien.

Wir verstehen es als Verbesserung des kommunalen „Service public“, wenn die amtlichen Bestattungsanzeigen zeitnah auf der Gemeinde-Homepage entnommen werden können.

Fraktion FDP. Die Liberalen



Paul Dalcher